PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29-01-25

LEGISLATIVO





Dejaron abandonadas las rutas de evacuación del Popocatépetl

Cuernavaca, Morelos a 28 de enero 2025. El Gobierno de Cuauhtémoc Blanco Bravo abandonó las rutas de evacuación del Volcán Popocatépetl, reveló el secretario de Infraestructura del Gobierno del estado, Adolfo Barragán Cena.

En entrevista, el funcionario estatal informó que durante el sexenio anterior no se dio mantenimiento a las cinco rutas de evacuación del coloso.

Incluso dijo que dos de las cinco rutas de evacuación están en situación crítica, las cuales son las que conectan con Tetela del Volcán.

El funcionario estatal informó que iniciaron los trabajos de rehabilitación y mantenimiento de las vialidades que son usadas como rutas de evacuación.

https://www.noticiasdecuautla.mx/dejaron-abandonadas-las-rutas-de-evacuacion-del-popocatepetl/